

## Resumen Junta de Centro 18-12-2017

Se constituye la nueva Junta de Centro, tras las elecciones celebradas el día 23 de noviembre.

Se informa de los siguientes puntos:

- Las profesoras Esther Barberá, Remedios González y Ana Miranda se jubilaron al finalizar el curso. La profesora Remedios González ha pasado a ser profesora honoraria y la profesora Ana Miranda, a profesora emérita.
- La semana anterior al inicio del curso, se llevaron a cabo las jornadas cero para los estudiantes de nuevo acceso, jornadas organizadas conjuntamente con ADR que tuvieron una excelente acogida.
- El 2 de octubre se inauguró la Exposición Tests Psicológicos en España 1920-1970, a la que acudió la vicerrectora de Ordenación Académica y Sostenibilidad, M<sup>a</sup> Vicenta Mestre, el decano del Colegio Oficial de Psicólogos de la CV Francisco Santolaya, la decana de la Facultad de Psicología de la Universidad Complutense, Nieves Rojo y las comisarias Ana Calles e Isabel Calonge. El montaje de la exposición se realizó entre el 11 y el 29 de septiembre. La Facultad agradece el apoyo a la muestra de las comisarias, la Facultad de Psicología de la UCM y el Vicerectorat de Polítiques de Formació i Qualitat Educativa dado que la exposición está asociada a un proyecto de innovación educativa. También se agradece la colaboración del Vicerectorat de Participació i Projecció Territorial de la UV, el Colegio Oficial de Psicólogos de la CV, el centre Cultural La Nau, el IVAM y el Servei de Política Lingüística.

Desde entonces, con el asesoramiento de personal del IVAM, se realizó una formación para estudiantes de segundo y tercer curso del grado de psicología de las materias Evaluación Psicológica e Historia de la Psicología. En concreto, en Historia han participado dos grupos completos impartidos por la profesora M<sup>a</sup> José Monteagudo. Estos alumnos, junto con M<sup>a</sup> José Gómez, Diana Pons e Inmaculada Fuentes, han actuado de mediadores culturales o guías de las visitas de todos los estudiantes del grado de psicología. Aproximadamente han visitado la exposición 2000 estudiantes de grado. Se agradece la colaboración para llevar a cabo estas visitas del profesorado de las materias Ciclo Vital I, Evaluación Psicológica, Historia de la Psicología y Diseños de Investigación por haber cedido tiempo de sus clases para esta actividad.

El 22 de noviembre se recibió la visita de un centenar de alumnos del grado de Psicología de la UJI. Además, se han realizado visitas guiadas por parte de la Coordinadora del grado de Psicología y la vicedecana de Calidad e Igualdad al personal de administración y servicios, personal de Benilimp y varios institutos y particulares que lo han solicitado.

Se han realizado 4 concursos sobre la exposición, uno por curso de grado, los días 21, 23, 29 de noviembre y 1 de diciembre, dentro de las acciones planteadas en el proyecto de innovación educativa. Se agradece la colaboración del profesorado y de

los coordinadores/as de los cuatro cursos en la elaboración de preguntas, pruebas y realización de los concursos.

Hoy ha comenzado a ser desmontada y esta tarde se entregan los premios a los estudiantes ganadores de los concursos.

- Dentro del plan de formación a la carta, se ha realizado el curso “El entusiasmo en el aula”, al que acudieron 25 profesores y profesoras de psicología y logopedia. Se proseguirá en el mes de enero con este plan de formación del profesorado en el centro.
- El 7 de noviembre abrió sus puertas la Clínica de Psicología. El director de la clínica informó a los directores de los departamentos de dicha apertura. Hay contratadas dos psicólogas a tiempo parcial. La inauguración oficial será anunciada y publicitada cuando la Fundació Lluís Alcanyís fije la fecha definitivamente, en el mes de enero/febrero.
- La Conferencia de Decanos de otoño se celebró en Murcia los días 9 y 10 de noviembre. Los acuerdos se han depositado en el portal informativo, a la espera de que sean publicados en la web oficial de la Conferencia ([www.cdpue.es](http://www.cdpue.es)). Tras una ponencia acerca de plazas vinculadas en centros sanitarios, se acordó formar una comisión que realice un análisis de la viabilidad de disponer de estas plazas en la facultades de Psicología. Se trató extensamente la problemática del master de Psicología de la Educación. Se acordó remitir dos guías sobre los modos de proceder al respecto de las dos alternativas posibles con relación a los másteres oficiales de psicología de la educación: reconocimiento de ETCS del master de psicología educativa en el master de secundaria (vía de la doble titulación), y posible acceso a la oposición de Orientador para los titulados en el master de psicología de la educación. También se acordó abrir dos foros en la web de la conferencia para asesorar en una y otra vía. Además, se acordó remitir una solicitud de comparecencia en el marco de la Ponencia de estudio sobre el pacto educativo, para lo que se pidió a los centros que se trasladase a los departamentos de Psicología Evolutiva y de la Educación que se emitiera un breve informe de análisis de los problemas y necesidades que podrían atenderse de un modo eficaz en términos coste-beneficio para la sociedad por los psicólogos/as educativos. También se acordó elaborar un informe guía que sirva para atajar la problemática derivada de la necesidad de contar con el visto bueno de los comités de ética de las distintas universidades, al respecto de las investigaciones que se realizan en el marco de los TFG, TFM y tesis doctorales y otras, que se realizan bien con animales o con humanos.
- La semana del 13 al 17 de noviembre tuvo lugar la Semana Internacional de la UV. La sesión informativa de la Facultat se realizó el día 14 y contó con gran asistencia de estudiantes de segundo y tercer curso de los grados de Logopedia y Psicología, alrededor de 170 estudiantes. Agradecemos al profesorado que facilitase la asistencia. Esta alta participación y el interés mostrado, hace prever que para el curso siguiente se mantenga o aumente el número de estudiantes de movilidad del centro, que en el curso pasado fue de 114 estudiantes incoming y 98 outgoing.

- El 16 de noviembre se celebraron en nuestra facultad las II Jornadas de Movilidad y Deporte Inclusivo de la UV, con un amplio programa de conferencias orientadas a promover las experiencias de movilidad inclusiva. El acto tuvo impacto en la mejora de las vías y redes que garantizan la movilidad de todos los estudiantes.
- El próximo miércoles día 20 tendrá lugar en el Salón de Grados de nuestra Facultat una sesión informativa sobre las posibilidades de cursar estudios y estancias de investigación en la Universidad de Harvard. La sesión contará con la participación del Vicerrector de Internacionalización y Cooperación Guillermo Palao y de Manuel Guillén, representante de la UV en el Real Colegio Complutense-Harvard University.
- El próximo jueves comienza el cambio de las bancadas del aula 21 por mobiliario móvil. Además, la unitat de campus ha pedido presupuesto para electrificar las aulas 11, 13 y 26 que son las más utilizadas. También, de forma gradual, se va a proceder a quitar las tarimas.
- La comisión de profesorado de diciembre ha aprobado la propuesta de distribución de la oferta pública de ocupación 2018. En el año 2017 se han generado 206 vacantes. Se reserva el 15% de las plazas para la estabilización de personal doctor que haya terminado el programa Ramón y Cajal. Se reservan a este efecto 21 plazas de Titular de Universidad (TU) y 11 de Contratado Doctor (CD). El resto, 175 plazas, se distribuyen así: para favorecer la estabilización de CD interinos que acaban contrato de 31/8/18, 9plazas, 25 TU y 70 CD. 44 plazas TU para la promoción de CD acreditados a TU. 7 TU para estabilización de profesorado asociado. 9 TU y 9 CD para profesorado AD acreditado que finaliza contrato en septiembre 2018. 8 TU vacantes para atender necesidades estructurales. Se generan a partir de lo anterior, 115 plazas de catedrático/a. Mañana día 19 tendrá lugar una sesión informativa para nuestro alumnado sobre Privacidad y protección de datos en el ámbito de las profesiones de la salud a cargo de Ricard Martínez, Director de la Cátedra Microsoft-UV de Privacidad y transformación digital. La sesión dedicada al profesorado será el 23 de enero.

Se aprueba la propuesta de renovación de la Junta Electoral de la Facultat.

Se aprueba la Oferta de Curso Académico de los grados de Logopedia y Psicología, así como de los másteres oficiales de los que es responsable la Facultat.

Se aprueba la propuesta de codirección del Master Universitario en Investigación, Tratamiento y Patologías Asociadas en Drogodependencias, incluyendo a la profesora Carmen Manzanedo como codirectora.

Se aprueba la modificación de la composición de la Comisión de Coordinación Académica del Master Universitario en Psicología del Trabajo, de las Organizaciones y de los Recursos Humanos (Erasmus Mundus) propuesta por la CCA.